

L'Association d'orthopédie
"Enfants-Bonheur"
a l'immense tristesse de faire part du décès de

Florian MEILI

Avec une grande générosité et un immense talent de musicien, Florian a soutenu les enfants hospitalisés en orthopédie pédiatrique pendant plus de 12 ans. Nous garderons de lui le souvenir d'un jeune homme lumineux, rempli de joie de vivre. Sa douce voix résonnera dans nos coeurs à jamais.

Nous partageons le chagrin de son amie Jessica, de ses parents et de sa famille et leur adressons nos plus sincères condoléances.

Catherine Magnin
Présidente